

関係保護者各位

令和2年3月吉日
シルフィードフットボールクラブ
代表 山口 高史

スクール・アカデミーのバス送迎について

拝啓

日頃は当クラブの活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。早速ですが、表題の件についてご案内致します。

新型コロナウイルスの影響により自粛しておりましたバス送迎を、4月7日（火）より開始致します。利用する会員の皆様が安心してバスに乗車して頂けるよう、乗車する際のルールを設けさせていただきます。利用する前に会員・保護者の皆様は以下の内容をご一読頂き、ご協力くださいますようお願い申し上げます。何かご不明な点等ございましたらお気軽に担当コーチ及び事務局までご連絡ください。

よろしく願いいたします。

敬具

●バス乗車時のルール

【出発前】

- ご自宅を出発する前に体調の確認、手洗い・検温の実施
- バスの乗車時に手指消毒の実施・徹底（送迎バスに手指消毒用アルコールを常備）

【乗車中】

- 乗車中はマスクを必ず着用する
- 走行中は窓を開放し、風通しを良くする（密室にはしない）
- バス内では原則、飲食禁止とする（個人の飲み物は可）

【到着後】

- 会場で手洗い・消毒・検温の実施
- バス内の消毒（殺菌処理）
- 窓を開放し換気を徹底する

※ 会場到着後の体温チェック時に乗車していた会員が **37.5℃** を超えた場合は バスに乗っていた全ての会員のトレーニングへの参加をお断り致します。 一人の行動が周りに迷惑をかける場合がございますので、ご自宅での検温時に平熱より高い、体調に不安があるようでしたら無理をしないようお願いいたします。

バスでの送迎を開始致しますが、可能な限り現地集合・現地解散をして頂けると幸いです。今後も感染のリスクを軽減できるよう、最大限の努力をして参ります。新型コロナウイルスの感染拡大がいつ終息するか分かりませんので、くれぐれもご自愛ください。